



LAS 0/100% 20/000 2 400/ 1000 P. 34 676.029.

Yo, Mujer

La Religión se Descubre Jugando

• Un texto religioso, sencillo y a todo color entregó a la enseñanza preescolar Ediciones Universidad Católica.

Un hermoso texto religioso para párvulos y niños de kinder lanzó al mercado Ediciones Universidad Católica. El material, que permitirá a los padres y maestros facilitar la educación de la fe cristiana, fue preparado por un equipo de especialistas del Hogar Catequístico de esta casa de estudios superiores.

El equipo de autoras, integrado por Marta García de la Huerta, Berta Leiva González, Teresa García Burr y María Correa de Alamos, revisó durante la investigación, que duró dos años, materiales procedentes de diversos países, incluyendo Estados Unidos.

La guía didáctica para profesores y alumnos nació de la carencia que había en Chile de un texto sencillo, que permitiera a los infantes entrar paulatinamente en el conocimiento del mensaje cristiano.

El material está compuesto por un libro guía para el maestro; un cuaderno para el pequeño y un set de láminas a todo color de apoyo. Todo este esfuerzo, a juicio de las autoras, hará posible que entre divertidos reportes, cuentos y cantos, los pequeños se acerquen a Dios tomados de la mano de su hermano Jesús.

Berta Leiva, profesora de medios audiovisuales y con experiencia en trabajos con párvulos, manifestó que estos dos años fueron de arduo trabajo. "Comenzamos primero investigando, leyendo, visitando parvularios y conociendo tanto la realidad chilena como internacional. Durante el trabajo mismo, fueron los propios niños nuestros mejores críticos..."

"A veces, nos decían que no les gustaban los colores o los dibujos. Lo más simpático de todo fue cuando les mostrá-

mos la imagen de Jesús. Lo encontraron viejo y nos pidieron que lo dibujáremos más juvenil, al gusto de ellos".

Para el grupo de catequistas fue una experiencia rica y placentera, y a pesar de que el material incluye muchos pasajes bíblicos, el texto está basado más que nada en una línea metodológica, donde se tomó en mayor consideración las experiencias de vida.

"Nuestra mayor preocupación —dice Berta Leiva— era de que el texto fuera flexible, aunque tiene una línea litúrgica, en el sentido de que la parlaría lo pueda adaptar a su medida y a sus niños".

Como balance de estos dos años de investigación, las catequistas concluyeron en que hay una enorme inquietud por parte de los educadores en torno a las materias religiosas.

Tres de las cuatro autoras de este nuevo material.

Láminas atractivas para descubrir a Jesús.



La Religión se descubre jugando. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Religión se descubre jugando. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)